

Unverstand und Missverstand

Vom vermissten Verstand

Habe lange auf Besserung der Welt gehofft,
aber so langsam erkenne ich das die Leute
nicht dumm sind und deshalb auf jede lüge der Regierung
reinfallen sondern weil sie an den lügen vorbei sehen
und wegsehen.

Wegsehen wie bei dem Mann der gerade von zwei
jugendlichen zu Tode geprügelt wird.

Vorbeisehen wie an dem 17 jährigen Kerl,
der gerade einem gleichaltrigen ein Messer
in die Brust rammt.

Vorbei- und wegsehen wie bei dem Kerl der da
gerade vom kranken wagen, in seiner eigenen kotze,
lieengelassen wurde nur weil er keine deutsche Staatsangehörigkeit hat,
kein deutsch kann oder keine Krankenversicherung hat.

Sie alle schauen vorbei; IHR ALLE schaut vorbei und keiner ist mehr bereit
zu hinterfragen und über den erbrochenen Hirndurchfall
der Politiker nachzudenken, ich wünsche Deutschland,
dem Rest der Welt und vor allem euch eine gute Nacht,
möge sie lange anhalten und es alles besser sein,
wenn es wieder hell wird, weil mit der Menschheit zu
rechnen gab ich auf, nun hoffe ich auf wunder sie
scheinen mir greifbarer als die Tatsache das Menschen sich vielleicht
irgendwann sozial verhalten werden.

© Sanasil

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)